

La selección femenina de balonmano prepara el europeo en Guadalajara



Las chicas dirigidas por Jorge Dueñas se han concentrado en nuestra capital para preparar el Campeonato de Europa que se disputa en Hungría./Gu30D

Guadalajara sigue siendo la ciudad elegida por muchas de nuestras selecciones nacionales para preparar sus compromisos internacionales. Las chicas del combinado absoluto de balonmano dirigido por Jorge Dueñas han utilizado las instalaciones deportivas de la capital para preparar el Campeonato de Europa de Balonmano que se disputa en Hun-

gría. Desde nuestra capital partieron este miércoles rumbo a tierras tunecinas. Allí disputan tres partidos de preparación frente al combinado absoluto de Túnez.

Después llegará en diciembre el europeo donde disputarán la fase de grupos en Győr frente a Polonia, Rusia y las anfitrionas. Durante su estancia en tierras alcarreñas, las

conocidas como las "guerreras" aprovecharon para grabar un spot publicitario. Un anuncio en el que se pide el apoyo para el europeo y que ha sido rodado en lugares emblemáticos como la Iglesia del Fuerte, calle Mayor, Palacio del Infantado y el Palacio Multiusos con la participación 400 extras de nuestra capital.

El IV Memorial Maite Nadal se celebra el 1 de noviembre

Cientos de gimnastas de toda España llegarán a nuestra capital

El Multiusos de Aguas Vivas se convertirá el 1 de noviembre, nuevamente en sede nacional de la gimnasia rítmica. Después del éxito de la celebración en la primera semana de abril del Campeonato de España Base, la Copa de la Reina, la Copa de España y el Campeonato de España de Clubes, los mejores clubes de España regresan a nuestra capital. Una nueva oportunidad de disfrutar de las mejores deportistas de esta disciplina tan espectacular y sacrificada. No faltarán tampoco las representantes de los mejores clubes de nuestra provincia para homenajear por cuarto año a quién sigue siendo el máximo referente alcarreño en este deporte, Maite Nadal. La única alcarreña que ha participado en cinco Juegos Olímpicos como juez de gimnasia.



La gimnasia rítmica, protagonista./E.B.

Presentación de los participantes de la Liga de Adultos de F7

El derbi regional de Segunda División B que se disputa el próximo domingo 12 de octubre entre el Deportivo Guadalajara y el Toledo tendrá unos invitados de excepción. Aprovechando uno de los partidos más esperados de la temporada, el Ayuntamiento de Guadalajara y el Club Deportivo Guadalajara han llegado a un acuerdo para presentar a los equipos de Liga de Adultos de Fútbol 7. El Campo de Fútbol Pedro Escartín se convertirá en un escenario inmejorable para dar el pistoletazo de salida a un campeonato que cada fin de semana reúne a centenares de vecinos de la capital con el fútbol como excusa.